
 
ひたちなか市立那珂湊中学校 

第２学年通信 No.６ 
令和３年１１月１日（月） 

～体育祭を終えて～ 

 

 

 

 

１組 

私は，今年の体育祭に出ることができませんでした。
でも，体育祭実行委員として準備・片付け，アナウンス
や実況中継など，競技以外で参加することができまし
た。マイクの使い方が難しかったり，読み間違えてしま
ったりしましたが，競技に参加できない分がんばりまし
た。規模を縮小して大変なこともありましたが，思い出
に残る特別な体育祭になりました。   瀧沢彩乃さん 

 

 

 

 

２組 

僕が体育祭でがんばったことは，仲間と協力できたこ
とです。リレーでは，バトンパスをがんばり，団体では
風船をできるだけ早く割れるようにしました。綱引きで
は１番後ろで自信がなかったけど，クラスに貢献できる
ようがんばりました。クラス全員で協力して優勝できた
ので，体育祭の MVP は，２組全員だと思います。   

大内耀介さん 

 

 

 

 

３組 

体育祭で頑張ったことは女子団体と綱引きです。女子
団体は１位を取りたくてペアの子とたくさん練習しま
した。１位を取れてうれしかったです。綱引きではクラ
スのみんなで力を合わせて引っぱったら１位を取れて
うれしかったです。総合結果は２位だったけど，力を出
してみんなで楽しめたので，楽しい体育祭になりまし
た。                 葛宇祐依さん 

 

 

 

 

４組 

体育祭を終えて，僕は，この４組がとても一生懸命だ
ったと思いました。結果は三位で入賞することができて
とてもうれしかったです。今年の体育祭は，全学年でで
きず，寂しかったけれど，先生方のおかげでとても良い
体育祭でとてもうれしかったし，楽しかったです。クラ
ス全員で一生懸命協力して頑張れて，とても楽しかった
です。                磯前祐貴さん 

 

 

 

 

５組 

体育祭を終えて思ったことは「このクラスは最高！」
ということです。みんなでがんばることができて本当に
文句なしです！どんな形の開催でも楽しいものは楽し
い！種目ではリレーも綱引きも台風の目も本当楽しく
て最高でした。これは勝ち負け関係なくどのクラスもす
ごかったし楽しんでいたし，全力でした。開催できて良
かったです。             青木琴音さん 

◆◇ 三者面談よろしくお願いします ◇◆ 

11 月 12 日(金)～19 日(金)の期間で，三者面談を行います。学習面，生活面等についてお話ししたいと

考えています。特に進路については，事前にお家でも話題にしてみてください。また，受験対策の問題集

を希望者が購入できるように，見本を置いておくのでご覧ください。 

通常授業の再開後，クラス一丸となって取り組んだ体育祭。

生徒達は練習から一生懸命，楽しそうに競技や応援をしていま

した。そんな生徒の様子に，職員も一生懸命サポートをして，

とても良い体育祭だったと感じました。また，先週は各運動部

の新人戦が行われ，２年生が中心となって，どの試合にも真剣

に臨んでいた様子が伝わってきました。これまでの成長を実感

した１０月になりました。 

 今後の主な予定 
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